

Übernahme einer Gesetzessammlung aus dem Stadtarchiv Calbe (Saale)

Im November 2013 übernahmen die Mitarbeiterinnen des Bernburger Kreisarchivs auf Bitten der Stadtarchivarin der Stadt Calbe (Saale) eine Gesetzessammlung.



Die Stadtarchivarin von Calbe (Saale), Frau Müller

Der übernommene Bestand war nicht erschlossen und umfasst mehrere hundert Bände.



Da traf es sich gut, dass die Schülerin Jessica Bergmann vom Campus Technicus Bernburg ein Praktikum im Archiv durchführte. In den 2 Wochen sichtete und erfasste die Schülerin per

PC die Sammlung. Die Bücher und Broschüren lagerten bisher auf einem Dachboden, aus diesem Grund war eine Säuberung mittels Handschuhen unumgänglich.



Auch bei der Arbeit am PC mussten Handschuhen getragen werden

Nachdem die notwendigen Arbeiten erledigt waren, lagerte Jessica in dem neu eingerichteten Benutzerraum des Kreisarchivs am Standort Bernburg-Roschwitz die ersten Bücher ein.



Eine der ersten Einlagerungen in das neue Archiv